

## Yvan Jounot et Erwan Thomas créent la Tribune saintannoise

Yvan Jounot et Erwan Thomas ont créé une association citoyenne : la Tribune saintannoise.



Yvan Jounot et Erwan Thomas ont créé une association citoyenne : la Tribune saintannoise. |

Yvan Jounot et Erwan Thomas, les deux élus de la liste « Agissons ensemble pour Sainte-Anne-d'Auray » et élus au conseil municipal par près d'un quart des voix, ont décidé de poursuivre leur projet en créant, avec quelques autres membres de leur liste, une association citoyenne « **la Tribune saintannoise** ». « **Notre objectif, aujourd'hui, est de poursuivre notre volonté de communication et de considération des habitants, comme nous nous y étions engagés pendant la campagne des municipales** », précise Yvan Jounot, président de l'association.

« Nous participons aux travaux du conseil municipal dans un esprit constructif et dans l'intérêt des habitants, mais nous souhaitons conserver notre liberté d'expression en prenant en compte les avis des personnes qui souhaiteraient participer aux réflexions », rajoute Erwan Thomas.

Dans un esprit d'échange, ces deux élus ont rencontré Roland Gastine, maire, pour lui faire part de la création de cette association. « **Nous n'étions pas obligés de le faire, mais il nous a paru évident de le rencontrer. Nous souhaitons maintenir des relations cordiales et respectueuses** », explique Yvan Jounot.

Cette association se veut être un espace d'échanges libres, de propositions et d'informations au service de tous. Elle a pour but d'expliquer régulièrement les positions des deux élus vis-à-vis des décisions de la commune. « **Nos choix, qu'ils aillent ou non dans le sens de la majorité du conseil, seront clairement exposés, dans ce souci d'ouverture et de transparence aux habitants.** »

L'adhésion à l'association permet donc à chacun d'apporter des remarques et d'exprimer ses interrogations afin que celles-ci soient étudiées par le conseil d'administration et portées par les deux élus municipaux.

Un nouveau site internet a été créé. « **Il doit permettre à chacun de suivre nos décisions. C'est un outil qui donne la possibilité d'exprimer ses attentes, de réagir à l'actualité communale. Nous invitons chacun à le visiter et à l'utiliser comme un véritable outil de démocratie participative, dans ce même esprit d'ouverture qui nous anime depuis le départ.** »

Soutenu par un conseil d'administration et ses adhérents la Tribune saintannoise renforcera certainement, au cours des mois à venir, ses outils de communication. Pour l'heure, les deux élus ont demandé un encart dans le bulletin municipal pour être assuré de toucher tous les Saintannois.

Contact : <http://tribunesaintannoise.wix.com/sada> ; [tribunesaintannoise@gmail.com](mailto:tribunesaintannoise@gmail.com)